

GASTRONOMIE ■ Le traditionnel repas de Noël régale les scolaires tullistes

La bûche reste incontournable

Les efforts fournis toute l'année par les cuisiniers, en direction des scolaires tullistes, seront particulièrement visibles pour les repas de Noël, durant cette semaine.

Cyprien Rome
avec Luccia Duval et Samuel
Bourg, stagiaires de 3^e
du collège Victor-Hugo

Les repas de Noël en milieu scolaire, à Tulle, ont débuté ce mardi soir par l'internat du lycée Edmond-Perrier.

Pour Louanne, élève de cinquième au collège Victor-Hugo, « c'est important car c'est un des seuls moments, où les profs mangent avec nous au self. C'est convivial et en plus, en général, c'est bon. » Avis partagé par les troisièmes Gwendoline et Camille qui n'ont « que des bons souvenirs » concernant les menus de Noël. « Depuis qu'on est en sixième, on n'en a pas loupé un. »

Forêt noire revisitée

« Tous les ans, explique Marie-Christine Delannoy, la gestionnaire du collège Victor-Hugo, on fait un menu spécifique. Les cuisiniers fabriquent tout, à part un dessert glacé. Le contenu reste assez classi-



EDMOND-PERRIER. Le repas de Noël des internes du lycée a eu lieu mardi soir. PHOTO AGNES GAUDIN

que avec une assiette de Noël avec foie gras et saumon. »

Sera également proposée une entrée chaude avec des bouchées à la reine maison avec des ris de veau, magret de canard à la moutarde violette et pommes de terre confites. Originalité 2018, les pâtisseries ont revisité une forêt noire, accompagnée d'un coulis chocolat au lait et fruits exotiques.

« On travaille toute l'an-

née avec des fournisseurs locaux, précise Marie-Christine Delannoy. On fait très souvent des opérations bio avec Agrilocal et Manger Bio Restauration. Nous avons des subventions du Conseil départemental par rapport à ces produits. »

Pour Sébastien Bachelier, gestionnaire au lycée Edmond-Perrier, « un effort est fait ce jour-là, les lycéens auront dans l'assiette à la fois des produits frais et ce que l'on retrou-

ve traditionnellement pour les fêtes. »

Le budget du repas de Noël du collège Victor-Hugo s'élève à 5.000 euros. Un repas "habituel" coûte entre 900 et 1.200 euros. Quand une structure scolaire organise un repas à thème, son surcoût ne se traduit pas dans le tarif du ticket repas.

Autant les élèves aiment être surpris par les plats, autant ils préfèrent la prévisibilité du dessert. La bûche est attendue. ■